
令和５年度 第３回福祉センター運営委員会会議録（要旨） 

 

１．日 時 令和６年２月 20日（火）  午後４時 00分から午後５時 15分 

２．場 所 やまなみ荘 

３．出席者 会 長：丸山正 

委 員：藤澤幸恵、望月典子、字引文威、松澤壽恵、宮川昌直、腰原隆 

藤原久紀 

村 長：藤澤泰彦 

副村長：牛越宏通 

事務局：眞島弘光（所長）、小坂部元（支配人）、牛越実（料理長） 

４．協議事項 

（１）令和５年度の運営状況について 

  ※令和５年度の運営状況（取組内容、会計状況、利用者数等）について資料により説明 

 

問：レンタサイクルの利用者数及びバーベキュー、入浴定期券の使用実績は 

 答：レンタサイクルが５組 15名 バーベキューは 20件、入浴定期券が 30人であった。 

 

 問：それぞれのフェア等の目標があると思うが、何か目標はあるか。 

 答：食堂の売上としまして、250 万円を目標としている。その他については、今後まとめをし

て示していきたい。 

 

 問：仲居の状況について。 

 答：仲居の募集をしても応募者がなく 11 月は苦慮した。それ以降は人材派遣会社にお願いし

て対応した。現在は新たに２名の仲居が勤務している。人材派遣は委託料として派遣会社に

支払うため割高である。 

 

 問：寝具のクリーニング代の支出科目は。 

 答：クリーニング代は手数料で、布団等のリースは賃借料で支払っている。 

 

（２）令和６年度の運営について 

※令和６年度の（事業計画、予算等）の運営について資料により説明 

 

問：来年度予算の使用料等の歳入側は今年度より増額しているが、毎週の水曜日の定休日にし

ても達成できるのか。また、宴会等で集客が増える時期は定休日を減らしてはどうか。 

答：職員の勤務状況で定休日を減らすのは難しいが、ＰＲ等及び営業を強化して収入を増やし

ていくよう対応したい。また、宴会等で集客が増える時期についての定休日は、定例会等で

職員と話し合って改善できるか検討していく。 

 

問：ディナーコンサートを計画してはどうか。 

答：宣伝効果があると思うので、検討していく。 



 

 問：雲根の創造の森で東京から料理人が来て森のレストランを行ったが、今後やまなみ荘も連

携してはどうか。 

 答：来年度まで農泊推進型の事業で、やまなみ荘と道の駅いくさかの郷と連携した事業を行っ

ていく。他の事業も考慮しながら、創造の森とやまなみ荘を連携し、県外からの集客に繋が

るよう取り組んでいきたい。 

 

（３）その他 

特になし 

 

６．閉会 

 


